



Hommage à Roger Perron

Monsieur Roger Perron

Homme de défis, homme engagé et passionné, il est d'une générosité sans limite. Roger a dans les yeux une petite étincelle qui laisse deviner le côté ensoleillé de sa nature. Cet homme sait insuffler une touche de légèreté dans la grandeur des choses et c'est quelqu'un de très agréable à côtoyer. Obéissant à ses coups de cœur, il cultive l'amitié et l'art de faire plaisir tout en savourant chaque petit bonheur que la vie apporte, Merci pour ta loyauté, ta ténacité et ton dévouement continue de mordre dans la vie et d'apprécier chaque moment de l'existence. Les membres de l'AQDER Section Saguenay-Lac-St-Jean

Les membres de l'AQDER Section Saguenay-Lac-St-Jean

Le 18 octobre 2005